

AD 1
Aérodromes / Hélistations
Introduction

Aerodromes / Heliports
Introduction

**AD 1.1 Aérodrome de déroutement en
Région Aérienne SUD
en dehors des heures normales
d'ouverture**

Les navigateurs aériens MIL qui désirent disposer d'un AD de déroutement sur le territoire de la Région Aérienne SUD en dehors des heures normales d'ouverture, doivent choisir l'AD de BORDEAUX Mérignac, ouvert H 24, dans toute la mesure du possible.

Du vendredi soir au lundi matin et les jours fériés, les opérations de chargement et de déchargement ne sont assurées qu'après une demande adressée aux OPS de la BA 106 (par message ou TEL. 76267) avant 1100 HOR HIV et 1000 HOR ETE le vendredi ou le dernier jour ouvrable.

***AD 1.1 Diversion aerodrome in the
SOUTHERN Air Command
outside normal working hours***

Insofar as possible, MIL airmen wishing to use a diversion AD on the SOUTHERN Air Command territory, outside normal working hours, must choose the BORDEAUX Mérignac AD, open 24 H.

From Friday evening to Monday morning and on holidays, the loading and unloading operations are ensured only after sending a request to the OPS of BA 106 (by message or by calling 76267) before 1100 hours (winter) and 1000 hours (summer) on Friday or on the last working day.

INTENTIONNELLEMENT BLANC

INTENTIONALLY BLANK